

Presseinformation

Bürgerliste neue offene Wählergemeinschaft in Neu-Anspach

Steffen Rosmus übernimmt Magistratssitz für die b-now

02.02.2020



Nach dem Ausscheiden von Bernhard Büttner im Dezember, gibt die b-now nun bekannt, dass Steffen Rosmus, Jahrgang 1961 und wohnhaft in Neu-Anspach seit 1991, den vakanten Magistratssitz übernehmen wird.

„Wir freuen uns, Steffen Rosmus, der uns als passionierter Tier- und Naturfotograf schon in der N.o.W.! mit seinem umfangreichen Wissen um geschützte Tiere in Neu-Anspach unterstützt hat, nun als Nachfolger im Magistrat zu benennen“ erläutert Bernd Töpperwien.

Herr Rosmus bringt neben seinem Hobby umfangreiches Fachwissen mit. Nach dem Studium an der Fachhochschule des Bundes in Köln war er zwischen 1984 und 2011 für die Deutsche Bundesbahn tätig. Umfangreiche Planungs-, Koordinations- und Führungsaufgaben gehörten hier zu seinem Verantwortungsbereich. Streckenaus- und Neubau, Softwareimplementierungsprojekte, Umsetzung und Mitgestaltung von EU-Richtlinien gehörten zu seinem umfangreichen Aufgabenbereich. Zwischen 2011 und 2013 arbeitete er als Luftfrachtsicherheitsbeauftragter und Auditor für das Luftfahrtbundesamt. Seit 2013 bis heute ist er bei einer obersten Bundesbehörde in Leitungsfunktion im Einsatz.

„Aus unserer Sicht wird sich Herr Rosmus zügig in das kollegiale Magistratsgremium einbringen und seine Pflichten zum Wohle der Stadt Neu-Anspach gewissenhaft wahrnehmen. Seine beruflichen Kenntnisse und Erfahrungen passen sehr gut zum sachlichen und konstruktiven Arbeitsstil des Magistrats und der b-now. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit!“ schließt Artur Otto.

Pressekontakt:

Bernd Töpperwien, Artur Otto, Christian Holm
Vorstand der bürgerliste „neue offene Wählergemeinschaft“ b-now Neu-Anspach
info@b-now-neuanspach.de
<http://www.b-now-neu-anspach.de>